



WEEKLY CONSTRUCTION UPDATE



Municipal Operations and Engineering
Ingénierie et opérations municipales
(506) 658-4455 Fax/Télécopieur : (506) 658-4740

municipaloperations@saintjohn.ca <http://www.saintjohn.ca>

Construction Update/Nouvelles hebdomadaires

Nov. 23, 2018 /le 23 nov 2018

Drive with Caution or Use Alternate Routes
Police Will Be Monitoring Traffic
Expect Traffic Interruptions

Conduisez prudemment ou utilisez un trajet de rechange.
La police surveillera la circulation.
S'attendre à des interruptions de la circulation.



Construction Update November 26 - 30, 2018

Safe Clean Drinking Water Project (SCDWP)

Primary Infrastructure

Latimore Lake Road – Hickey Road – Grandview Avenue / Latimore Lake Road / Hickey Road Intersection

Component 1-1 Water Treatment Plant (WTP)

This project involves the construction of a new, 75 million litres per day WTP on City-owned property at the intersection of Hickey Road and Latimore Lake Road, which will greatly improve the quality of drinking water for Saint John residents and businesses.

Work activities currently underway include:

- Continue operations.

Mise à jour de la construction 26 nov – 30 nov 2018

Projet Eau potable et salubre

Infrastructure primaire

Route du lac Latimore – chemin Hickey – avenue Grandview / route du lac Latimore / intersection du chemin Hickey

Élément 1-1 Usine de traitement des eaux

Le projet comprend la construction d'une usine de traitement de 75 millions de litres d'eau par jour sur le terrain municipal situé à l'intersection du chemin Hickey et de la route du lac Latimore pour nettement améliorer la qualité de l'eau potable des résidents et entreprises de Saint John.

Activités de travail en cours:

- Poursuivre les activités d'opération.

Additional Infrastructure

Component 3-1 Robertson Lake Dam Upgrades

Upgrades to the intake piping at Latimer Lake will continue.

Additional Infrastructure

Élément 3-1- Mises à Niveau du Barrage Lac Robertson

Les améliorations à la tuyauterie d'admission au lac Latimer se poursuivront.

Component 4-1 Water Transmission Piping (Lakewood Heights Pump Station to WTP)

Installation of water transmission piping will continue between Lakewood Heights Pump Station and the Water Treatment Plant.

Component 4-4 East Pressure Modifications

On John T. McMillan Avenue, between Belgian Road and Golden Grove Road, Port City Water Partners will be continuing construction work which is required to install new water mains as part of the construction phase of the City of Saint John's Safe Clean Drinking Water Project. At times, Traffic will be reduced to one lane in both directions with a Traffic standards setup.

Port City Water Partners will be doing construction work on Glengarry Road, between Westmorland Road and Elgin Road as part of the construction phase of the City of Saint John's Safe Clean Drinking Water Project. At times, Traffic will be reduced to one lane in both directions with a Traffic standards setup.

At Mountain Road and Morley Crescent intersection, and on Westmorland Road, between Glengarry Road and Mountain Road, Port City Water Partners will be doing construction work which is required to install new water transmission mains, as part of the construction phase of the City of Saint John's Safe Clean Drinking Water Project. At times, Traffic will be reduced to one lane in both directions with a Traffic standards setup.

Component 5-1 Water Transmission Piping Rehabilitation (Lakewood Heights Pump Station to Westmorland Road)

Installation of transmission piping and connections is ongoing from Lakewood Heights to Champlain Heights.

Élément 4-1 Tuyauterie de transmission (Station de pompage Lakewood Heights à l'usine de traitement des eaux)

L'installation de tuyaux de transmission de l'eau se poursuivra à station de pompage Lakewood Heights jusqu'à l'usine de traitement des eaux.

Élément 4-4 Modifications de la Pression à l'est

Sur l'avenue John T. McMillan, entre Belgian Road et Golden Grove Road, Port City Water Partners poursuivra les travaux de construction nécessaires pour installer de nouvelles conduites d'eau dans le cadre de la phase de construction du projet d'eau potable salubre de la ville de Saint John. À certains moments, le trafic sera réduit à une voie dans les deux directions avec une configuration de normes de circulation.

Port City Water Partners poursuivra les travaux de construction au chemin Glengarry, entre chemin Westmorland et chemin Elgin pour installer de nouvelles conduites de transmission d'eau, dans le cadre de la phase de construction du projet Eau potable et salubre de la Ville de Saint John. À temps, le trafic sera réduit à une voie dans les deux directions avec une configuration de normes de circulation.

À l'intersection de la chemin Mountain et de la croissant Morley, et sur chemin Westmorland, entre chemin Glengarry et chemin Mountain, Port City Water Partners poursuivra les travaux de construction nécessaires pour installer de nouvelles conduites de transmission d'eau, dans le cadre de la phase de construction du projet Eau potable et salubre de la Ville de Saint John. À temps, le trafic sera réduit à une voie dans les deux directions avec une configuration de normes de circulation.

Élément 5-1 Réhabilitation de tuyauterie de transmission (station de pompage Lakewood Heights au chemin Westmorland)

L'installation de la tuyauterie de transmission et des connexions est en cours de Lakewood Heights à Champlain Heights.